

*L'attentat contre l'ambassade de
Cuba à Washington est
condamné en France*



Paris, 25 Sep (RHC) L'ambassadeur cubain Otto Vaillant et les sympathisants français en France ont condamné aujourd'hui l'attaque au cocktail Molotov contre l'ambassade cubaine à Washington la veille, une action qu'ils ont dénoncée comme étant de nature terroriste.

De nouveau, un siège diplomatique cubain est victime de ces attaques, comme cela s'est produit dans notre siège à Paris (en juillet 2021) et pour la deuxième fois contre cette mission (avril 2020), a souligné

M. Vaillant sur les réseaux sociaux.

De leur côté, les associations Cuba Linda et France Cuba ont désavoué l'acte perpétré par un individu hier soir, dénoncé par le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez, qui a précisé sur X, anciennement Twitter, qu'aucun dommage humain n'a été causé dans l'attaque.

Les organisations ont réitéré leur solidarité avec la plus grande des Antilles, son peuple et sa Révolution, et ont exprimé leur soutien inconditionnel au personnel diplomatique du pays caribéen.

Pour Cuba Linda, l'attaque terroriste représente un acte d'impuissance de la part des ennemis de la révolution cubaine, après la présence réussie du président Miguel Díaz-Canel à New York la semaine dernière.

Les Cubains vivant en France ont également condamné l'agression, considérant qu'il est injuste et honteux que l'île continue d'être incluse dans la liste unilatérale des États-Unis des pays soutenant le terrorisme, alors qu'elle est victime de ce fléau, promu précisément à partir de la nation nordique. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334975-lattentat-contre-lambassade-de-cuba-a-washington-est-condamne-en-france>



Radio Habana Cuba